

着任のご挨拶

初めまして！

京都市北部山間かがやき隊員として、左京区別所・花脊・広河原地域を担当させていただきます、大木康史（オオキ ヤスシ）と申します。京都市で生まれ育ち、休みにはよくこの地域を訪れ自然豊かで昔から受け継がれている文化、行事に魅了され、この地域で活動することを希望致しました。

地域について分からないことは沢山ありますが、少しずつ地域の皆様から教えていただきお役に立てるよう、又、地域の活性化に頑張っていこうと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



花脊松上げより (8/16)

盛りだくさんの左京北部山間地域のお祭りとイベント

8月1日からの着任ということもあり、早々に沢山のお祭りやイベントに参加させていただき、地域の皆様と知り合うことができました。



百井まるごと夏祭り(8/4)

(きれいなハス園)



広河原里山フェスティバル(8/11)

(アユのつかみ取り)



花脊夏祭り(8/11)

(みんなで楽しく盆踊り)



別所夏まつり(8/14)

(じゃんけん大会)



花脊ワンダーランド(8/24)

(盛り上がった演奏会)



広河原松上げ(8/24)

(ヤッサコサイ踊り)

着任早々に地域の皆様と楽しい時間が過ごせました。ありがとうございました。

